



Graue pide analizar presuntas anomalías

“En mi titulación, sí la pendejié”: Xóchitl Gálvez

● “Copié párrafos sin mencionar su origen”

A. MUÑOZ, E. MÉNDEZ, S. HERNÁNDEZ Y REDACCIÓN / P10

Investigará UNAM supuesto plagio en el informe de titulación de Xóchitl Gálvez

ALMA E. MUÑOZ, ENRIQUE MÉNDEZ, SANDRA HERNÁNDEZ Y REDACCIÓN

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) indicó que el rector Enrique Graue solicitó a diversas instancias de la Facultad de Ingeniería que analicen las presuntas irregularidades en el informe que realizó Xóchitl Gálvez, virtual candidata de la oposición a la Presidencia, para titularse por experiencia profesional.

En un breve comunicado, la máxima casa de estudios indicó que “ante las recientes publicaciones en algunos medios de comunicación y redes sociales aludiendo a la presunta falta de integridad y honestidad académica en la presentación del informe escrito, correspondiente al trámite de titulación por trabajo profesional de la egresada Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz, el rector de la UNAM, Enrique Graue Wiechers, pidió al director de la Facultad de Ingeniería, José Antonio Hernández Espriú, turne el asunto tanto al Comité de Ética como al Consejo Técnico de esa entidad, a fin de que se realice el análisis que corresponda (...) en apego al artículo 36 del Reglamento General de Exámenes”.

Como informó este diario, Gálvez admitió haber copiado párrafos del

Programa Especial de Cambio Climático 2009-2012 del Diario Oficial de la Federación del 28 de agosto de 2009. El martes, el usuario Bernardo Escalante (@padron_09) reveló el presunto plagio en la red social X.

En entrevista en la Cámara de Diputados, la virtual abanderada presidencial de PRI, PAN y PRD manifestó que la mayor parte de los temas de su informe de titulación como ingeniera en computación por la UNAM “son técnicos, describen equipo, son sacados de manuales técnicos.

“Un tema es la política pública del gobierno federal en materia ambiental, que se aclara que es la política ambiental y pues, un tema... pues sí, la *pendejié*, porque debí haber puesto de dónde era, la verdad”, admitió. Su equipo de prensa rasuró la palabra *pendejié* de la versión oficial.

El partido Morena en la Ciudad de México reprobó el supuesto plagio y aseguró que la casa, historia de vida y estudios de la senadora “son producto de la farsa”. Solicitó aclarar el hecho, pues “una persona como Gálvez, que constantemente falta a la verdad, no puede aspirar a gobernar un gran país como México”. Agregó que la legisladora miente a la ciudadanía y “le gusta hacer trampa”, como la compra del inmueble que habita, el cual supuestamente no cuenta con permisos.